

CYCLE 1 – Year 1 Supplies 2025 – 2026

It is not important or necessary to purchase new supplies. Parents are encouraged to use items children already have.

Please DO NOT label the following:

- 20** - #2 HB pencils – pre-sharpened
- 2** – jumbo #2 HB pencils (13/32" diameter) – pre-sharpened
- 1** - pencil sharpener with sturdy lid
- 4** - white erasers
- 1** - box of 24 coloured pencils
- 2** - boxes of 16+ broad washable markers
- 4** - glue sticks (**large 40g format**, not small)
- 1** - pair of small scissors
(if your child is left-handed, please buy left-handed scissors)
- 20+** – clear plastic sheet protectors
- 4** - **plastic** duo-tangs with pockets **AND** metal clasps (red, orange, green, blue)
- 2** - 72-page exercise books - $\frac{1}{2}$ plain, $\frac{1}{2}$ interlined → **-----**
- 1** – big, old t-shirt or a smock for painting

Please LABEL the following with your child's name:

- 1** - double-sided pencil case (one side for markers, the other for colouring pencils)
- 1 - $\frac{1}{2}$ "** binder (colour of your choice)
- 2** - plastic pockets, with Velcro and 3 holes (to be put in the binder)

OPTIONAL:

- 2+** - boxes of facial tissues (recommended for personal hygiene reasons)
- 1+** - box of large plastic re-sealable bags

FRANÇAIS:

Élèves de 1ère année (et nouveaux élèves de 1er cycle) : *Insérer tout le matériel dans le cartable*

- 1** cartable 1 pouce (1") avec pochettes
- 5** crayons de plomb
- 1** efface
- 1** cahier d'exercices 72 pages $\frac{1}{2}$ blanc et $\frac{1}{2}$ ligné (23.1 cm x 18.0 cm)
- 2** pochettes en plastique à velcro avec trois trous

PHYSICAL EDUCATION:

Your child will **not** change for gym. Your child MUST dress in gym clothes on gym day. Your child should wear sweatpants (or shorts in warmer weather) and a t-shirt and running shoes.

On gym day, skirts, dresses, jeans or pants with pockets, zippers and/or belts should not be worn as these may cause injury. Students not wearing appropriate clothing will not participate in gym activities.

Students must always have a clean pair of indoor shoes to wear in the building. These could be their gym shoes.

A change of clothes to be left at the school in a bag that can be placed on a hook (pants, shirt, socks, underwear).

Version française sur la page suivante

CYCLE 1 – Fournitures de première année 2025 – 2026

Il n'est pas important ni nécessaire d'acheter de nouvelles fournitures. Les parents sont encouragés à utiliser les articles que les enfants ont déjà.

Veuillez NE PAS étiqueter ce qui suit :

- 20 – crayons de plomb HB n° 2 – pré-aiguisés
- 2 - crayons jumbo n° 2 HB (diamètre 13/32 po) – pré-aiguisés
- 1 - taille-crayon avec couvercle robuste
- 4 - effaces blanches
- 1 - boîte de 24 crayons de couleur
- 2 - boîtes de 16+ marqueurs lavables larges
- 4 - bâtons de colle (grand format 40 g, pas petit)
- 1 - paire de petits ciseaux (si votre enfant est gaucher, veuillez acheter des ciseaux pour gauchers)
- 20+ – pochettes protectrices de plastique transparent
- 4 - duo-tangs en plastique avec poches ET fermoirs en métal (rouge, orange, vert, bleu)
- 2 - cahiers d'exercices de 72 pages - ½ uni, ½ interliné → -----
- 1 – un grand vieux t-shirt ou un sarrau pour peinturer

Veuillez ÉTIQUETER les éléments suivants avec le nom de votre enfant :

- 1 - étuis à crayons double (un côté pour les marqueurs, l'autre pour les crayons de couleur)
- 1 - cartable ½" (couleur de votre choix)
- 2 - pochettes en plastique, avec velcro et 3 trous (à mettre dans le cartable)

FACULTATIF :

- 2+ - boîtes de mouchoirs (recommandé pour des raisons d'hygiène personnelle)
- 1+ - boîte de grands sacs en plastique refermables (e.g. Ziploc)

FRANÇAIS:

Élèves de 1ère année (et nouveaux élèves de 1er cycle) : *Insérer tout le matériel dans le cartable*

- 1 - cartable 1 pouce (1") avec pochettes
- 5 - crayons de plomb
- 1 - efface
- 1 - cahier d'exercices 72 pages ½ blanc et ½ ligné (23.1 cm x 18.0 cm)
- 2 - pochettes en plastique à velcro avec trois trous

ÉDUCATION PHYSIQUE :

Votre enfant ne se changera pas pour le gym. **Votre enfant DOIT porter des vêtements de sport le jour de la séance de sport.** Votre enfant devrait porter un pantalon de jogging (ou un short par temps chaud), un t-shirt et des chaussures de course.

Le jour du gym, les jupes, robes, jeans ou pantalons avec poches, fermetures éclair et/ou ceintures ne doivent pas être portés, car ils peuvent causer des blessures. Les élèves qui ne portent pas de vêtements appropriés ne participeront pas aux activités de gymnastique.

Les étudiants doivent toujours avoir une paire de souliers d'intérieur propres à porter dans le bâtiment. Ça pourrait être leurs souliers de sport.

Des vêtements de rechange à laisser à l'école dans un sac pouvant être posé sur un crochet (pantalon, chemise, chaussettes, sous-vêtements).